

Ihr Brief vom 8 Febr. hat mich,
wie Sie jetzt versetzen, etwas in
Verlegenheit gebracht, weshalb
ich den auch mit der Antwort
so lange gezögert habe. Eine
Ausstellung im jetzt vorgeschlage-
nen Rahmen hat für mich na-
türlich ein ganz anderes Gesicht-
und eine andere Auswirkung - als
diejenige, die ich mir vorzulassen
durch Ihren ersten Vorschlag, zu-
recht gelegt hatte. Wenn es von
Ihnen aus eine Möglichkeit gäbe
im Laufe des nächsten oder
über nächsten Jahres, auf dem
ersten Plan einer größeren
Ausstellung im Umfang von
60 - 80 Bildern zurück zu kommen,
so wäre ich Ihnen außerordentlich
dankbar.

Die Hoffnung, dass eine
solche Voraussetzung mehr
auch Ihren ursprünglichen
Intentionen entspricht, gibt
mir den Mut, Ihnen wiederum
mit einer Absage aufzuwarten.